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私が今回オーストラリアに 1 週間行って、最も強く感じたのは、リスニングのチカラが伸びたこ

とでした。なぜかというと毎日日本では感じない英語の訛りの中で生活したからです。オーストラ

リアは、40%の人が他国から来ています。ホームステイ先にいたインドネシア人の友人と話すのは

とても大変でした。しかし、毎晩話をすることで聞き取れるようになり、スムーズな会話ができる

ようになりました。 

帰国後、先生や外国人と話をすると行く前に比べ聞き取れる！と感じたので、話すことにも余裕

が生まれました。今回は 1 週間という短期間でかつ実際の英語のプログラムが無い状況にも関わ

らず、このような収穫がありました。これからは 2 週間の期間で英語のプログラ厶も始まるので参

加することで英語力が飛躍的に伸びるのではと期待大です！ 

是非初めて海外に行く人も初めてオーストラリア行く人も参加して新しい出会いと一皮むけた

自分に会ってみてください！ 

 

 

 

 

 

 


